

IN **WENIGEN ZEILEN**

Keine Alternative

FÜRTH – Die nach dem Auszug des real-Marktes im City-Center frei werdende Fläche ist keine Standortalternative für die am Kulturforum geplante Ansiedlung von Saturn. Wie der Fürther Wirtschaftsreferent Horst Müller im Bezug auf die Leserdiskussion betont, habe Saturn alle von der Stadt angebotenen Alternativflächen – auch im City-Center – abgelehnt, da für den Konzern nur Standorte mit einer direkten Verkehrsanbindung in westlicher Richtung in Frage kommen.

Architektur im Blick

FÜRTH – Im Nachklang zur Veranstaltung „Architektouren“, bei der am 24. und 25. Juni markante Gebäude auch in der Stadt und im Landkreis Fürth ins Blickfeld rücken, findet vom 20. September bis 9. Oktober eine Ausstellung im Fürther Hardenberg-Gymnasium statt.